



## Anfrage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **IV/2009/07948**  
Datum: 07.04.2009  
Bezug-Nummer.  
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser: Herr Johannes Krause  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	29.04.2009	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zum Stand und zu den Folgen der Pachterhöhung für Garagenstellplätze auf Grund des Schuldrechtsanpassungsgesetzes**

Mit dem Jahr 2007 hat die Stadtverwaltung begonnen, die Pachthöhen von Garagenstellplätzen auf städtischem Grund auf Grund des Schuldrechtsanpassungsgesetzes zu verändern.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. An welchen Standorten wurde die Anpassung bisher vorgenommen?
2. Wie viele Widersprüche gegen die Pachterhöhungen sind eingegangen?
3. Sind noch Rechtsstreitigkeiten mit einzelnen Pächtern oder Garagengemeinschaften über die Pachthöhe anhängig?
4. Wie hat sich die Inanspruchnahme der Stellplätze in den einzelnen Stadtteilen vor dem Hintergrund der Pachterhöhungen verändert?

gez. Johannes Krause  
Fraktionsvorsitzender

## Antwort der Verwaltung

### **Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zum Stand und zu den Folgen der Pächterhöhung für Garagenstellplätze auf Grund des Schuldrechtsanpassungsgesetzes**

zu 1:

An allen Garagenstandorten der Stadt Halle (Saale) wurde die Erhöhung des Nutzungsentgeltes/ der Miete vorgenommen.

zu 2:

Zu den Erhöhungen sind 142 Widersprüche von 27 Garagenvereinen und 115 Einzelnutzern eingegangen.

zu 3:

15 Garagengemeinschaften haben den erhöhten Betrag bisher nicht oder unter Vorbehalt gezahlt. Derzeitig ist noch ein Prozess anhängig, hier wurde jedoch Berufung eingelegt.

zu 4:

Die Inanspruchnahme der Stellplätze hat sich vor dem Hintergrund der Erhöhungen nicht verändert.

Wolfram Neumann  
Beigeordneter für Wirtschaft  
und Arbeit